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versteh nicht warum wir uns nicht um Makiadi bemühen....?
Jetzt ist Freiburg und Bochum an ihm dran.

Denke der würde gut zu uns passen; die wolln eh Spieler loswerden....

Wolfsburg-Trainer Felix Magath (54) über seine Saisonplanung: „Es geht für mich darum, den
einen oder anderen Spieler loszuwerden.“

Magath: „Ich gehe davon aus, dass der eine oder andere in den nächsten Tagen bei einem
anderen Verein sein wird.“
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